

http://www.swp.de/goeppingen/lokales/stuttgart_und_region/art5592,800134

Neuer Schub für Windkraft

Stuttgart.

Auf dem "Grünen Heiner" bei Stuttgart-Weilimdorf dreht sich das bisher einzige Windrad im Raum Stuttgart westlich von Schwäbischer Alb und Welzheimer Wald. Das soll sich ändern. Wenn nichts mehr dazwischenfunkt, wird in Ingersheim bei Ludwigsburg eine Rotornadel mit fast 180 Metern Höhe gebaut - gut 100 Meter höher als das Exemplar auf dem "Grünen Heiner". Das Landratsamt Ludwigsburg hat jetzt die Genehmigung erteilt, nachdem ein Gutachten keine relevanten Folgen für Menschen und Nutztiere ausgemacht hat. Schon im Sommer könnte die Anlage stehen.

Pate steht dabei auch der Stuttgarter Regionalverband. Er bemüht sich um neue Windkraftanlagen. Bei einem Suchlauf wurden zunächst 36 Standorte ins Visier genommen. Durch veränderte Vorgaben des Landes sind sie auf neun Gebiete zusammengeschrumpft.